



PDAM Tirta Tarum Karawang Mendapat Hibah Dari United States Agency for International Development (USAID) dan The Swiss State Secretariat for Economic Affairs (SECO)

Jakarta,- Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirta Tarum Karawang kembali memperoleh hibah dari United States Agency for International Development (USAID) dan The Swiss State Secretariat for Economic Affairs (SECO). Keduanya merupakan badan independen dari Pemerintah Amerika Serikat dan Swiss yang bertanggung jawab untuk bidang ekonomi, pembangunan dan kemanusiaan.

Pemberian hibah tersebut dalam rangka mendukung pencapaian target Sustainable Development Goals (SDGs) ke-6, yaitu penyediaan akses air minum aman dan berkelanjutan untuk semua tahun 2030. Pemerintah Indonesia bekerjasama dengan USAID menjalankan program Indonesia Urban Water Sanitation and Hygiene atau Penyehatan Lingkungan Untuk Semua (IUWASH PLUS) di Hermitage Hotel kawasan Menteng, Jakarta Pusat, Rabu (26/6/2019). Pada kerjasama antar negara itu dihadiri oleh Bupati Karawang dr. Hj. Cellica Nurrachadiana dan Direktur Utama PDAM Tirta Tarum Karawang, M. Sholeh. Dalam peluncuran program perjanjian baru untuk penyediaan air bersih bagi 60 ribu masyarakat perkotaan di Indonesia dengan memperkuat tujuh PDAM dari berbagai kota di Indonesia. Diantaranya adalah Karawang, Kota Depok, Kabupaten Bogor, Kota Magelang, Kabupaten Magelang, Kabupaten Sukoharjo dan Kota Surakarta periode 2019-2021.

Duta Besar Amerika Serikat, Joseph R. Donovan dan Duta Besar Swiss, Kurt Kunz juga hadir bersama Menteri Bappenas, Bambang Brodjonegoro. Menanggapi hal ini, Dirut PDAM Karawang, M. Sholeh mengatakan, sebuah kehormatan mengingat saat ini PDAM Tirta Tarum sedang bangkit dalam hal manajemen, operasional, finansial, maupun teknis. Dalam hal penggunaan energi, PDAM Tirta Tarum masih berkisar 17.36% dari pendapatan atau senilai Rp1,2 miliar hingga Rp1,3 miliar per bulan. Beberapa permasalahan kurang efisiensinya penggunaan energi diantaranya adalah pompa air baku dan distribusi sudah melebihi usia teknis, kapasitas pompa masih lebih besar dari konsumsi.

"Juga belum optimal pemanfaatan kapasitor maupun hal-hal teknis lainnya," ujar M. Sholeh.

M. Sholeh menyatakan siap melaksanakan kemitraan USAID-SECO demi menuju PDAM yang efisien, efektif, ekonomis dan ramah lingkungan menuju pelayanan yang terbaik. "Sesuai motto kami yang terbaru, yakni Berikan Service Terbaik atau BEST," tandas M. Sholeh. Hal demikian juga dikatakan Bupati Karawang, dr. Hj. Cellica Nurrachadiana. Bupati mengatakan ia menyambut baik kemitraan ini. Dengan harapan kemitraan ini berimplikasi pada peningkatan pelayanan PDAM Tirta Tarum kepada masyarakat